
CONSEIL MUNICIPAL DE HAUTEROCHE 

Séance du jeudi 22 avril 2021 

Compte rendu  

sous réserve d’approbation par le conseil municipal 

Présents : Noëlle BALLET, Didier BESSON, Jacques COMBE, Dominique DIBLANC, Michel DROVIN, 

Christophe FEBVRE (arrivé à 18H50), Christelle JOLY, Franck LECOULTRE, Sabine LEROY, Christian MAIRE, 

Yves MOUREY, Christian NOIR, Pascale SALET (arrivée à 18H30), Daniel SEGUT, Eva VAUZEILLES. 

Absents excusés : Pascale BERTHET, Claude GALLINET. 

Secrétaire de séance : Eva VAUZEILLES 

Secrétaire : Isabelle JEANMICHEL 

 

Ouverture de la séance à 18h00 
 

En raison de la présence d'intervenants (M. MARJORIE ET DUPONT), le maire propose un changement dans 

l'ordre du jour : le point sur les Vergers de Crançot passe en premier. 
 

1/ Vergers de Crançot : projet d’aménagement complémentaire 

M. Marjorie et M. Dupont présentent une nouvelle proposition d’aménagement du rond qui tient compte des 

différentes remarques apportées par plusieurs associations (Colombier des Arts, Foyer Rural, Théâtre, …) 

susceptibles d’utiliser l’espace pour diverses animations. L’espace créé sera à vocation multifonctionnelle (festif, 

convivial, écologique, productif, paysager), l’idée est de laisser une zone minérale d’environ 250 m² dédiée à la 

pétanque et aux spectacles. Approbation du projet à l’unanimité. Il sera intégré dans le prochain bulletin l’Echo de 

Hauteroche. 
 

2/ Approbation du compte-rendu du 08 04 2021 

Le compte-rendu du 08 04 2021 n’apporte aucune observation. Approuvé à l’unanimité. 
 

3/ RD 471 Crançot : choix de l’entreprise 
 

Les propositions devaient être transmises via la plateforme Dematis avant le 19/04/2021 à 16h. 

Les critères : 

1)   Prix : 55 % 

2) Délai de réalisation : 30 % 

3) Valeur technique : 15% 
 

La commission d’appel d’offre s’est réunie les mardi 20 et jeudi 22 avril pour étudier les 4 offres reçues.  

Bilan et Classement des offres : 
 

 EIFFAGE SJE EUROVIA BONNEFOY 
Montant des 

travaux HT 
109707 94077 110990 109838 

Note valeur 

technique 
41.3 39.71 39.12 39.40 

Note « offre de 

prix 
47.51 55.40 46.96 47.45 

Note totale 88.81 95.11 86.08 86.85 
Rang 2 1 4 3 

 

Après négociation sur les prix, la commission a retenu l’offre de l’entreprise SJE, la mieux-disante, pour un 

montant de 94 077 € HT (l’estimation du cabinet d’étude ABCD était de 113 297 € HT). Le conseil approuve à 

l’unanimité le choix de la commission. Une réunion sera organisée avec le Syndicat des Eaux et le Département 

pour coordonner les travaux. 

 



 

4/ Baux de location 

Les baux renouvelables seront attribués aux entreprise WEBER et CARREZ au même tarif que précédemment. 

Un bail arrive à échéance en février 2023. Il convient de vérifier la possibilité de le dénoncer avant de l’attribuer à 

un autre exploitant. 
 

5/ Compte rendu de la réunion de Granges Sur Baume avec la Communauté de Communes 

Cette réunion s’est tenue le 21/04 avec différents intervenants de la Communauté de communes. 

Le Maire lit le compte-rendu de M. Christian Vuilllaume, VP au Tourisme. Le projet Grand Site est lancé, le 

Département a pris la main sur le dossier, une réunion en Préfecture doit prochainement avoir lieu. L’aménagement 

de Granges-sur-Baume s’inscrit bien dans ce projet. La confection d’un flyer en collaboration avec la communauté 

de communes (office du tourisme) est retenue. Le maire propose d’organiser une réunion rapidement afin de définir 

les informations à transmettre à la Com Com pour l’élaboration de ce flyer. 

Jurafaune : L'association Jurafaune avait sollicité la commune pour l'intervention des employés communaux pour 

divers travaux au sein du parc animalier et botanique. 

D’une visite sur place, il apparait que les travaux sont beaucoup plus importants en délai (nécessitant un dépôt de 

permis de construire de la part de la CCBHS), et en temps de réalisation. Les employés communaux ne pourront 

pas être libérés. 

Marché de producteurs : La saison des marchés du mercredi va bientôt recommencer. Afin d'anticiper, une réunion 

sera organisée avec l'association. 
 

6/ Point sur les travaux 

- Crançot : travaux terminés, rue de la Poste, concernant l’extension du réseau d’eaux usées. Elargissement de 

voirie, Chemin du Plein des Ormes, terminé également. 

- Mirebel : chemin d’accès à l’église terrassé, le béton sera posé semaine prochaine. Chemin de Marigny : trou 

bouché, busé, passage rénové. 

- Salle des associations à Crançot : sera terminée lundi 26/04. 

- Salle des fêtes à Crançot : plusieurs entreprises sont passées pour proposer différents systèmes de chauffage. 

Visite d’un thermicien ce jour. Il propose de faire une étude afin de comparer ces diverses propositions (devis 

d’environ 600 €). Accord à l’unanimité. 
 

7/ Commerces : travaux à la boulangerie 

Pas de devis reçus à ce jour. Ce sujet sera traité au prochain conseil. 
 

8/ Dénomination de la rue du nouveau lotissement 
Les travaux d’aménagement du lotissement « le Clos des Roches » sont bientôt réceptionnés par le lotisseur. Il 

convient de nommer la voirie qui desservira ce lotissement. Le conseil vote à l’unanimité le nom de : « Impasse du 

Clagelot ». 

 

9/ Avis sur le décret « pneus neige » 

La préfecture a envoyé une demande d’avis sur l’obligation de mettre des pneus neige dans certaines communes du 

Jura. Les maires sont invités à se prononcer sur le territoire concerné. 

Le conseil municipal prend acte de ce décret et précise que le Préfet prendra la décision qu’il juge la plus adéquate. 
 

10/ Questions et informations diverses 

- Organisation des élections des 20 et 27/06 : les assesseurs devront-ils être vaccinés ? Attente de précisions 

de l’Etat sur les modalités de préparation. Un appel à bénévoles vaccinés à la date des élections et intéressés 

pour la tenue des bureaux de vote sera effectué. 

 

- Compte-rendu de la commission animation culturelle de la Com Com : questionnement sur le recensement 

des salles communales qui pourraient être mises à disposition des associations d’intérêt communautaire, 

notamment sur le tarif.  

 
 



 

- Suite à la réunion avec le comité citoyen sur le thème de la transition énergétique et climatique, le maire 

propose d’organiser une réunion avec différents intervenants pour savoir si cela est judicieux de lancer une 

réflexion sur l’implantation de panneaux photovoltaïques à l'ancienne carrière de Crançot. Terrains sans 

valeur pour environ 5 ha pouvant être complétés par 5 autres ha sur d’autres terrains. 

Le PLU étant en cours de modification, il est possible d’y inscrire une zone dédiée. 

Sabine Leroy questionne sur la possibilité d’étudier un projet de « centrale villageoise » sur la commune de 

Hauteroche. Le maire précise qu’il s’agirait d’un tout autre projet qui doit être étudier par les habitants. Par 

contre, l’installation de panneaux photovoltaïques sur les toits des bâtiments publics pourraient être étudiée 

(commerces, Carriade,…). 

Il serait intéressant d’étudier les différentes possibilités. Le maire prendra contact avec le SIDEC qui peut 

intervenir dans ce cadre. 

 

- Les remarques concernant le contenu du questionnaire concernant la gestion de l'éclairage transmis avec le 

compte-rendu du conseil municipal du 08/04/2021 sont à transmettre avant le prochain conseil municipal. 

 

- Un rappel sur les recommandations citoyennes (utilisation d'eau en période sèche, feu, bruit...) devra être 

fait prochainement. 

 

Le prochain conseil municipal est fixé au jeudi 18/05/2021 à 18h30 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h00 


